

9 Cubains au championnat du monde junior de boxe



La Havane, 2 nov. (RHC/Granma).- 9 Cubains se sont inscrits au championnat du monde junior de boxe qui se déroulera à Saint-Pétersbourg, du 17 au 26 novembre.

Cuba va pour le 16e titre de ce championnat.

Alberto Puig, commissaire national du sport, a déclaré à Granma, notre principal quotidien, que les jeunes boxeurs cubains ont réalisé une très bonne préparation.

Après avoir fait l'éloge de leur excellente forme, Alberto Puig a signalé qu'ils ont tous des chances de décrocher des médailles.

Il est allé à pronostiquer trois médailles d'or et sept médailles au total. Cela sans faire fi de la qualité de la plupart des 400 participants de près de 70 pays qui ont confirmé leur participation au championnat de Saint-Pétersbourg.

«La Russie sera notre plus fort adversaire, surtout en tenant compte de sa condition de pays siège du tournoi, de son niveau de toujours en boxe et de la préparation de ses boxeurs. Nous ne pouvons pas non plus négliger d'autres boxeurs qui arrivent à Saint-Pétersbourg avec un chiffre important de combats livrés » a-t-il relevé. A suivre donc!



Radio Habana Cuba